



## Les États-Unis veulent débloquer 10 milliards de dollars pour l'Iran

- 
- [02/06/2023](#)

Les États-Unis tentent d'aider l'Iran à accéder à 10 milliards de dollars d'actifs gelés, selon Iran International, citant une source anonyme. Ces fonds seraient détenus en Irak et en Corée du Sud, qui ne peuvent, en vertu des sanctions américaines, effectuer des transferts en dollars vers l'Iran.

L'Irak et la Corée du Sud doivent à Téhéran de l'argent pour des importations de pétrole, de gaz naturel et d'électricité, achetées avant l'entrée en vigueur des sanctions. Les États-Unis discutent des moyens de débloquer ces fonds, selon un rapport du *Korea Economic Daily*.

La Corée du Sud, qui ne dispose pas d'oléoducs ou de gazoducs internationaux et dépend des importations pour son approvisionnement en carburant, souhaite renforcer ses liens avec Téhéran. Un fonctionnaire du gouvernement de Séoul a déclaré au journal : « Si tout se passe comme prévu, nous nous attendons à ce que nos relations tendues avec l'Iran s'améliorent de manière significative. »

**Stipulations :** Selon des sources diplomatiques et gouvernementales, si les États-Unis devaient débloquer les avoirs, ce serait à la condition stricte que les fonds ne soient utilisés qu'à des fins publiques (par exemple, cotisations aux Nations unies, achats de vaccins contre la COVID-19).

La source d'Iran International a indiqué que l'accord inclurait la libération de plusieurs Américains ayant la double nationalité et retenus en otage en Iran pour espionnage.

Ils ont également déclaré que Téhéran devrait « faire preuve de plus de souplesse » dans son programme nucléaire en échange de ces fonds. Certains médias rapportent que cela impliquerait l'arrêt de l'enrichissement de l'uranium par l'Iran.

Cependant, l'Iran ne montre aucun signe qu'il accepterait une telle stipulation. Le *Wall Street Journal* a rapporté hier que le stock d'uranium hautement enrichi de l'Iran avait augmenté de plus de 25 pour cent en trois mois cette année, ce qui lui permettrait de le convertir rapidement en arme nucléaire.

**Nouvelle erreur de politique étrangère :** L'Amérique a une histoire récente d'accords déséquilibrés avec l'Iran, explique le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans sa brochure [Le roi du sud](#). Les États-Unis et l'Union européenne ont levé les sanctions contre l'Iran en janvier 2016 et débloqué plus de 100 milliards de dollars d'actifs gelés, sans rien recevoir en échange.

M. Flurry écrit : « Sans rien céder, l'Iran a reçu tout ce dont il avait besoin pour accélérer sa course vers l'acquisition de la bombe nucléaire. »

Les discussions actuelles révèlent comment l'orgueil de la force de l'Amérique est brisé (Lévitique 26 : 19) et montrent comment la tête du roi du sud, l'Iran, se lève (Daniel 11 : 40).

M. Flurry prévient : « [L]a guerre nucléaire est proche ! Elle est annoncée plus de 100 fois dans les prophéties bibliques. Et M. Obama a contribué à ouvrir la voie à l'accomplissement de ces horribles prophéties ! » Cependant, au-delà de ces prophéties terrifiantes, il y a un immense espoir. Pour savoir où mènent les événements du temps de la fin, et connaître l'identité de ces puissances aujourd'hui, demandez un exemplaire gratuit de la brochure [Le roi du sud](#).